

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta didik : Joiceyn Damaris Ng	Kelas : 4 (Empat)
NIS : 0	Semester : Ganjil
Nama Sekolah : SDK SANTA MARIA PONOROGO	Tahun
Alamat Sekolah : Jl. Raden Saleh No.58 Ponorogo	Pelajaran : 2020/2021

A. Kompetensi Sikap

		Deskripsi
1	Sikap Spiritual	Ananda Joiceyn baik dalam ketatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beribadah,
2	Sikap Sosial	Ananda Joiceyn baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, kerja sama,

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Materi Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama	80	B	Joiceyn baik dalam memahami keunikan diri sebagai anugerah Allah yang patut disyukuri	80	B	Joiceyn baik dalam melakukan aktivitas (misalnya mengucapkan doa / menyanyikan lagu / dan membuat puisi) yang mengungkapkan rasa syukur atas keunikan diri sebagai anugerah Allah

Joiceyn Damaris Ng /

No.	Materi Pokok	Pengertian				Kecapaian	
		Uraian	Penilaian	Deskripsi	Uraian	Penilaian	Deskripsi
2	PKN	K2	B	Isicelyn baik dalam mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari, dan hak dalam memahami makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila	K1	B	Isicelyn baik dalam menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari, dan hak dalam menjelaskan makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila sebagai satu kesatuan dalam kehidupan sehari-hari
3	Bahasa Indonesia	K1	B	Isicelyn baik dalam mencermati ketertarikan antargolongan yang didapat dari teks lisan, tulis, atau visual, dan cukup baik dalam menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks naratif	K1	B	Isicelyn baik dalam menyajikan hasil pengantaran tentang ketertarikan antargolongan ke dalam tulisan, dan cukup baik dalam melaporkan hasil wawancara menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif dalam bentuk teks tulis

No	Materi Pokok	Preparasi		Estimasi	
		Teori	Praktik	Teori	Praktik
4	Matematika	79	C	79	C
5	IPA	79	C	79	C

lively baik dalam menjelaskan dan melakukan peroksim dari jumlah, setih, hasil kali dan hasil bagi dua bilangan cacah maupun pecahan dan desimal, dan cukup baik dalam menjelaskan berbagai bentuk pecahan (biasa, campuran, desimal, dan persen) dan hubungannya di antaranya

lively baik dalam menyelesaikan masalah peroksim dari jumlah, setih, hasil kali, dan hasil bagi dua bilangan cacah, maupun pecahan dan desimal, dan cukup baik dalam mengidentifikasi berbagai bentuk pecahan (biasa, campuran, desimal, dan persen) dan hubungannya di antaranya

lively baik dalam mengidentifikasi berbagai unsur bentuk dan fungsi bagian tubuh pada hewan dan tumbuhan, dan cukup baik dalam memaparkan sifat-sifat hayati dan keterkaitannya dengan indra penglihatan

lively baik dalam menyajikan laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat cahaya, dan cukup baik dalam menyajikan laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat hayati

No	Materi Pokok	Perseptual			Kerangka		
		Nilai	Prek- SB	Deskripsi	Nilai	Prek- SB	Deskripsi
6	IPS	80	B	loicelyn baik dalam mengidentifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi, dan cukup baik dalam mengidentifikasi ketngaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia; serta hubungannya dengan karakteristik ruang.	81	B	loicelyn baik dalam menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi, dan cukup baik dalam menyajikan hasil identifikasi mengenai keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia; serta hubungannya dengan karakteristik ruang.
7	SHDP	79	C	loicelyn baik dalam mengetahui tanda tempo dan tinggi rendah nada, dan cukup baik dalam mengetahui gerak tari kreasi daerah	80	B	loicelyn baik dalam membuat karya kolase, montase, aplikasi, dan musik, dan cukup baik dalam menyanyikan lagu dengan memperhatikan tempo dan tinggi rendah nada
8	POK	83	B	loicelyn baik dalam Memahami berbagai bentuk aktivitas kebugaran jasmani melalui berbagai latihan , daya tahan, kekuatan, kecepatan, dan kelincahan untuk mencapai berat badan ideal, dan baik dalam memahami variasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar melalui permainan/olahraga yang dimodifikasi dan atau olahraga tradisional	80	B	loicelyn baik dalam Menerapkan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional*, dan cukup baik dalam mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional*

Muatan Lokal

No.	Materi Pokok	Penguasaan		Kemampuan			
		Sub- Materi	Indikator	Penilaian	Praktik	Deskripsi	
9	Bahasa Jawa	80	11	Isi-cerita baik dalam mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks lisan dan tulis berbahasa daerah yang membuat ungkapan tradisional (paribasan) bahasa, sajak, dan cukup baik dalam mengenal, memahami, dan mengidentifikasi informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara	70	C	Isi-cerita baik dalam menceritakan isi berbagai macam, dan cukup baik dalam menyampaikan dan menanggapi informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara lisan dan tulisan.

C. Elemen Kurikulum

No.	Kegiatan	Keterangan
1	BAHASA INGGRIS	0
2	MANUFAKTUR	0
3		

D. Saran - saran

Ananda selama satu semester masih kurang dalam keaktifannya belajarnya, usahakan aktif dalam pembelajaran daring, semoga di semester berikutnya bisa semakin rajis belajar, baik belajar di sekolah maupun belajar dari rumah. Jangan lupa selalu berdoa

E. Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek yang diukur	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	0	0
2	Berat Badan	0	0

F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	BAIK
2	Penglihatan	BAIK
3	Gigit	BAIK

E. Prestasi

	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-

H. Manfaat/Kelompok

1	Sehat	0 hari
2	Apa	0 hari
3	Tanpa Keterangan	0 hari

Pasangan: 23 Desember 2020
Guru Kelas

Yang Terang



AMIR WAHID


 TRAMI RAHALLAHY